

RÚBRICA DE INVENTARIACIÓN DE DOCUMENTOS PARA LA BASE DE DATOS DEL PROYECTO: FORTALECIMIENTO DE LA EQUIDAD Y LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO DE LAS MUJERES DE LA PROVINCIA DE MANABÍ, A TRAVÉS DEL DERECHO A LA INFORMACIÓN

No.	Autor de la obra <small>Persona(s): Apellido(s), Nombre(s) Institución: Denominación Norma Jurídica: Órgano que legisla</small>	Editor (si lo tiene) <small>Apellido(s), Nombre(s)</small>	Año	Título de la publicación	¿Es una tesis?		¿Es capítulo de un libro o revista?		¿Quién lo publica?		¿Es un documento virtual?		¿Es un audiovisual?		¿Es una infografía o imagen?		¿Qué extensión tiene?		Tipo de	Síntesis de su contenido
					No	Sí	Nombre del (tes) editor (es) principal (es)	Título de la publicación principal	Editorial	Entidad(es) auspiciante(s)	No Marcar con una X	SI	No Marcar con una X	SI	No Marcar con una X	SI	Número de páginas	Tiempo de duración		
					<small>Marcar con una X</small>	<small>Indicar de qué carrera o especialidad</small>			<small>Si no lo hay, marcar con X</small>	<small>Si no lo hay, marcar con X</small>	<small>Marcar con una X</small>	<small>Ingresar dirección web</small>	<small>Marcar con una X</small>	<small>Ingresar dirección web o lugar donde se encuentra</small>	<small>Marcar con una X</small>	<small>Ingresar dirección web o indicar el sitio en que se encuentra</small>	<small>Cuando las tengo, caso contrario marcar con X</small>	<small>Cuando las tengo, caso contrario marcar con X</small>		
1	Moreira Cedeño Gisella Elizabeth Salazar Ponce Erick Geovanny Loor Moreira Barbara Victoria	-	2020	Políticas públicas en el Ecuador: ¿Tienen real impacto en la violencia de género?	-	-	PhD. Alberto Rodríguez Rodríguez / UNESUM Ecuador / Editor Responsable	-	UNESUM-Ciencias Vol. 4 Núm. 4 (2020): Septiembre - Diciembre	UNESUM-Ciencias: Revista Científica Multidisciplinaria	http://revistas.unesum.edu.ec/index.php/unesciencias/article/view/336/242	X	-	X	-	12 pag.	x	VIOLENCIA INTRAFAMILIAR	La violencia contra la mujer es una problemática que ha estado latente casi desde los albores como sociedad, sin embargo, es en los últimos años que ha cobrado más impacto y notoriedad, ya sea por la nueva juventud que reidentifica valores y los comienza a apersonar o por las nuevas tecnologías y redes que marcan un nuevo punto de circulación de información y opinión, por ende, de impacto. El concepto de violencia contra la mujer de las Naciones Unidas se dio en La Declaración sobre la Eliminación de la violencia contra la Mujer, aprobada en Resolución de la Asamblea General de Naciones Unidas del 20 de diciembre de 1993 (Organización de Naciones Unidas, 1993), es el primer documento a nivel internacional, que aborda de manera clara y específica su tipología, definiendo en el artículo que la violencia contra la mujer es todo acto de violencia basado en la pertenencia al sexo femenino, que tenga o pueda tener como resultado un daño o sufrimiento físico, sexual o psicológico para la mujer, así como las amenazas de tales actos, la coacción o la privación arbitraria de la libertad, tanto si se produce en la vida pública como en la vida privada.	